

## ABSTRAK

Dengan menggunakan analisis *common size* kita dapat melihat kecenderungan perusahaan dari tahun ke tahun dan melihat suatu perbandingan, sehingga kita dapat mengantisipasi adanya resiko untuk dapat dicegah di kemudian hari dan untuk mengurangi kecenderungan terjadinya penurunan dalam mencari keuntungan. Hal lain yang dapat dimanfaatkan dengan menggunakan analisis *common size* adalah mengukur dan juga membandingkan kinerja perusahaan dari tahun sebelum hingga tahun sesudah untuk memperbaiki kinerja manajemen yang sebelumnya kurang optimal menjadi lebih optimal untuk kedepannya.

Berdasarkan dari hasil penelitian maka kinerja keuangan PT Pan Brothers dan PT Ricky Putra Globalindo apabila dianalisis dengan analisis *common size* dapat dikatakan cukup baik, walaupun terjadi perubahan setiap tahunnya. Tetapi perubahan tersebut tidak menunjukkan suatu perubahan yang berarti pada tahun 2009-2012, seperti pada PT Pan Brothers laporan keuangan antara tahun 2009-2012 dikatakan mengalami peningkatan yaitu pada neraca, pada tahun 2009 jumlah aktiva terus mengalami peningkatan hingga berakhir di tahun 2012 dengan jumlah aktiva sebesar Rp. 2.003.097.631.825,-. Sedangkan pada PT Ricky Putra Globalindo laporan keuangan antara tahun 2009-2012 yaitu pada neraca, pada tahun 2009 mengalami suatu peningkatan yang bisa dibilang baik di pos aktiva, walaupun pada tahun 2010 nilai kas dan setara kas mengalami penurunan hampir 2x lipat. Faktor yang menyebabkan kas dan setara kas pada tahun 2010 mengalami penurunan adalah penurunan pinjaman jangka pendek pada perusahaan.

Dalam analisis *common size* ini tentunya sangat mudah untuk menemukan adanya suatu penurunan atau kenaikan dalam masing-masing pos baik dalam laporan neraca maupun laporan laba rugi, hal ini disebabkan semua laporan tersebut telah disusun menjadi sebuah nilai baik dalam rupiah ataupun dalam prosentase dari tahun ke tahun.

**Kata kunci: Analisis *common size*, Laporan Keuangan Perusahaan dan Kinerja Perusahaan.**